

Pressestelle, Mittwoch, 26. November 2008

Amphibienschutzanlage an der Lämmerspieler Straße fertig gestellt

Auch wenn das Wetter im Augenblick eher auf den bevor stehenden Winter einstimmt: In punkto Amphibienschutz an der Lämmerspieler Straße ist die Stadtverwaltung schon jetzt auf das kommende Frühjahr vorbereitet. In den vergangenen Wochen wurde, wie schon früher berichtet, die seit gut zehn Jahren bestehende Leiteinrichtung erneuert. So wurde der durch die Witterungseinflüsse stark angegriffene, hölzerne Schutzzaun nun durch eine dauerhafte Einrichtung aus Stahlblech ersetzt. Ermöglicht hat diese Maßnahme das Regierungspräsidium Darmstadt, Dezernat Schutzgebiete und Artenschutz, das die Kosten für das Projekt in Höhe von rund 30.000,- Euro übernimmt. „Mit einer Populationsgröße von rund 500 Gras- und Springfröschen, die hier jährlich von den ehrenamtlichen Helfern beobachtet und über die Straße transportiert werden, haben wir hier ein beachtliches Vorkommen, das es dauerhaft zu schützen gilt“, begründet Volker Grüner vom Regierungspräsidium Darmstadt die Investition. Dank der neuen Konstruktion ist der Schutz nun für die kommenden Jahre sichergestellt. „Ohne die vielen freiwilligen Helfer, die sich hier in Mühlheim schon seit Jahren für den Amphibienschutz einsetzen, wäre der Schutz der Tiere hier jedoch kaum denkbar. An dieser Stelle noch einmal ein ganz herzlicher Dank an alle engagierten Amphibienschützer aus Mühlheim und Umgebung“, ergänzt Bürgermeister Bernd Müller abschließend.